



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Präsidentenwechsel bei den Langenfelder Lions



Foto (mmo) von links: Past-Präsident Dirk Abel, Präsident Reinhard Kaufmann bei der Amtsübergabe am 12.07.2013

Langenfeld (mmo) In den Lionsclubs wechselt jährlich das Präsidentenamt. Allerdings nicht zum Jahresbeginn, sondern Anfang Juli, was dazu führt, dass die 1,35 Millionen Lionsmitglieder in 208 Ländern weltweit am 30.06. jeden Jahres „Lions-Silvester“ feiern.

Am Wochenende übergab bei einem festlich-gemütlichen Clubtreffen der bisherige Langenfelder Präsident Dirk Abel Amt und Insignien an den bisherigen Vize und langjährigen Clubmaster Reinhard Kaufmann. Der 58-jährige Tischlermeister und IHK-Sachverständige will in seinem Amtsjahr neben den sozialen Projekten des Clubs verstärkt Gesundheitsthemen in den Vordergrund seiner Arbeit stellen. Vorab hatte Dirk Abel in einem kurzen Rückblick die Gründung des Leo-Clubs Rhein-Wupper, die arbeitsintensive Adventskalender-Aktion und den erstmalig ausgerichteten Mittsommerlauf als wichtige Ergebnisse des Vorjahres herausgestellt und den Clubmitgliedern für ihr Engagement gedankt.

Mit dem Amtsantritt Reinhard Kaufmanns als neuer Präsident wurde Dipl.-Kaufmann Norbert Gilles 1. Vizepräsident, als 2. Vizepräsident verstärkt jetzt Dipl.-Ing. Felix Fehlau den Clubvorstand.

Text von Martin Mönikes